

# 水俣市立水東小学校



限界突破だ！

令和4年度 水東小学校・八区合同運動会  
令和4年5月29日 日曜日開催

## 学校からのお知らせ

全ての記事 ▾

5件 ▾

### 運動会に向けて5

投稿日時 : 12:00 学 校サイト管理者

今日は天気に恵まれ、屋外で練習することができました。

PTA美化作業きれいになった運動場で閉会式と技巧走の練習を行いました。

保護者の皆様、昨日の美化作業、大変お世話になりました。

ありがとうございました。

今週は5年生が水曜日から集団宿泊に岡田出かけるため、全体での練習は一休みとなります。



## 水東タイム

投稿日時 : 05/15 学 校サイト管理者

水東小では、毎週水曜日に25分間もしくは45分間の水東タイムという学習内容の習熟や個別指導のための時間を設けています。

今年度は、より取組を充実させるために、月曜日と木曜日に15分間のミニ水東タイムも設けています。

みんな真剣に課題に取り組んでいます。



## かかとスッキリ！

投稿日時 : 05/14 学 校サイト管理者

11日の全校集会で、「児童昇降口の靴箱に靴を入れるとき、かかとを揃えましょう。」という話をしました。

12日朝の靴箱の様子です。



## 図書室も運動会!?

投稿日時 : 05/13 学 校サイト管理者

今、水東小の図書室入り口には、読書活動推進員の先生によって運動会や運動に関連する本のコーナーが作られています。

さっそく借りてくれている児童もあります。

どれもおもしろそうな本ばかりです。児童のみなさん、ぜひ読んでみてください。

図書室で本たちが待ってます！



## 運動会に向けて4

投稿日時 : 05/12 学 校サイト管理者

今日は全員リレーの練習でした。

走る順番と場所を確認し、ゆっくり走ってみました。



### 運動会に向けて3

投稿日時 : 05/11 学 校サイト管理者

今日は体育館で練習でした。

高学年児童による「玉入れや綱引きの入退場の仕方を覚えよう」のめあての確認後、練習に取り組みました。

振り返りまできちんとできました。立派です。



### 3・4年 国語「春の楽しみ・春のくらし」

投稿日時 : 05/11 学 校サイト管理者 カテゴリ:今日の出来事

9日に、国語の授業で「春の楽しみ・春のくらし」についての学習しました。何気なく聞きなじみのあった「ひな祭り」や「花見」「子どもの日」、初めて聞いた「八十八夜」など春の行事について4年生が調べまとめたものを3年生に発表して教えてくれました。タブレットを上手に使って分かりやすくまとめている4年生の姿を見て、3年生も「おー！すごい！」や「なるほどね！」など刺激を受けているようでした。3年生に興味津々に聞いてもらい、4年生も嬉しそうでした。これからもお互いに切磋琢磨しながら学びを深めていってほしいです。



### 運動会に向けて2

投稿日時 : 05/10 学 校サイト管理者

今日は運動会全体練習の2回目。

運動場で行いました。

高学年児童によるめあての確認のあと、開閉会式の練習を中心に行いました。

一年生は小学校初めての運動会。がんばって！



### 貨物列車のように

投稿日時 : 05/10 学 校サイト管理者

これは5月9日の子どもたちの登校のようです。  
すべての班が一度に集まり、一列になって静かに登校することができました。

立派です。



### 運動会に向けて1 「結団式」

投稿日時 : 05/09 学 校サイト管理者

ゴールデンウィークも終わり、今日から運動会の全体練習が始まりました。

今年度は高学年を中心に練習を進めて行く予定です。

頑張れ5、6年生！



ちょっとだけ間違いがあります。どこでしょう？

### 水東小の良いところ

投稿日時 : 04/29 学 校サイト管理者

今日は水東小の良いところを3つご紹介します。

まず、一つめ。

子どもたちは道路を渡るとき、止まって下さったドライバーの方に、振り返っておじぎと「ありがとうございます。」と言うことができます。



二つめ。

朝、登校すると、全ての子どもたちが職員室まで来て、「おはようございます！」と、元気にあいさつをすることができます。

